

HOSPITAL II-2 DE JAÉN

Aseguran que proyecto está en un 95% de adelanto GRC Y EL MINSA INSPECCIONAN AVANCE EN LA CONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL II-2 DE JAÉN Funcionarios del gobierno regional Cajamarca (Pro Región, Diresa, DISA y Hospital) y representantes del Ministerio de Salud (MINSA) visitaron ayer martes in situ la construcción del hospital II-2 de Jaén pudiendo constatar que se tiene un avance del 95% según lo informó el residente de la obra. Estuvo presente también el consejero regional por la provincia de Jaén, Ulises Gamonal Guevara.

El propósito de esta visita conjunta fue el decirle al MINSA que la obra se está avanzando. “En su momento coordinamos esta visita para que puedan ellos, Minsa, conocer de cerca el avance de la construcción y al mismo tiempo puedan brindar su apoyo para que esta obra de impacto empiece a funcionar a más tardar en setiembre”, subrayó Dr. Carlos Zapatel Gordillo, Director Regional de Salud Cajamarca.

Zapatel, sostuvo que están haciendo todo lo necesario para que esta moderna infraestructura y equipamiento, con el que cuente, sea puesto en su totalidad al servicio de las poblaciones de Jaén, San Ignacio y el Nor Oriente Peruano y el presupuesto invertido por parte del GRC (más de 73 millones de soles) no haya sido en vano.

En esta visita participaron funcionarios de la dirección general de infraestructura y equipamiento, de la OPI y recursos humanos del MINSA, asimismo el equipo técnico de Pro Región y los directores de la disa y el hospital de Jaén.